

06.03.2019 00:00

Waldemar Sardaczuk: Heilung

Es drohte Querschnittslähmung vom Hals ab. Doch Gott hatte andere Gedanken.



Die Ärzte haben es bestätigt: Sämtliche Halswirbel, die sich Waldemar Sardaczuk, Mitbegründer von AVC, bei einem Sturz im vergangenen Jahr gebrochen hatte, sind vollständig zusammengewachsen. Gott sei Dank! Waldemars herzliches Dankeschön geht aber auch an alle, die ihn durch die schwere Zeit im Gebet begleitet und ganz praktisch geholfen haben.

Auf dem Bild ist Waldemar mit Bruder Yun, den »Himmelsbürger«, bei einem Dienst in Ungarn Anfang des Jahres zu sehen.

Zurück